

週刊 タバコの正体

2011年3月11日に発生した東日本大震災から4年がたちました。想像を絶する自然災害の凄まじさは、皆さんの記憶にどのくらい残っているのでしょうか。



asahi.com サイトから

この震災で亡くなった方は1万5890人、そしていまだ2590人もの方が行方不明の状態です。ある日突然何の前触れもなく、これだけの人々の命と家屋や財産などをたった1日で失ったのですから、その現実を受け入れる事はできなかつたに違いありません。そして、その後4年間、大変な苦労があったことでしょう。

それに対して、直接被害を受けなかつた私たちは被災された人たちの悲しみや苦しみを知らないまま、ごく当たり前のように毎日を平穩に暮らしてきました。多くの人々にとって、住む家があり家族がいることは当たり前なのですが、そんな日々を過ごせる事がどれだけ幸せなことなのか、この日を迎えるたびに考えさせられます。

今、家族や友達と当たり前の暮らしができている事を素直に感謝すれば、周りの人たちが大切に思えるはずですが、これを逆にみれば、周りの人にとってもあなたは大切な人なのです。つまり、あなたの命はあなただけのものではない事を胸の奥に刻んでおいてください。

産業デザイン科 奥田 恭久